Acusa Gálvez fracaso de 'abrazos' a delincuentes

Ofrece en seguridad modelo de Coahuila

Presume asesoría de Rubén Moreira; critica que AMLO

ignore a buscadoras

La hidalguense resaltó que Yucatán, gobernado por el PAN, y Coahuila, gobernado por el PRI, son de los estados más seguros del País.

"De todas nuestras propuestas, en el número uno está la seguridad, no va a haber tema más importante para mí que la seguridad de ustedes, de sus familias, de los jóvenes", prometió.

jóvenes", prometió.

La abanderada de Oposición reiteró que mejorará los salarios en las corporaciones de seguridad pública, donde, dijo, ningún policía va a ganar menos de 20 mil pesos mensuales.

"A todos las Policías les vamos a dar recursos federales y vamos a recuperar el fondo de las Policías que se quitó, todos los fondos que el Gobierno federal quitó, van a regresar", adelantó.

APOYO A VÍCTIMAS

Arropada por militantes del PRI, PAN y PRD, Gálvez criticó el desdén del Presidente Andrés Manuel López Obrador a los colectivos de búsqueda de desaparecidos.

"Fue increíble que mejor el Rey de España recibiera a las madres buscadoras de Jalisco y el Presidente no las recibió", reprochó.

"Vamos a apoyar a las víctimas. Vamos a dar recursos a los gobiernos estatales para que fortalezcan los Ministerios Públicos, para que fortalezcan las áreas de investigación y para que atiendan la violencia contra las mujeres".

Rumbo a los comicios presidenciales del 2 de junio, Xóchitl insistió en que la contienda es entre dos proyectos, donde la corrupción está del lado de la 4T.

"Aquí hay dos proyectos. Ya lo dijo la señora: 'que siga la corrupción', nosotros no queremos que siga la corrupción, ellos son corruptos, ellos tienen a los hijos del Presidente metidos en los negocios", señaló.

Al evento asistieron el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, y el ex Gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme, ahora candidato al Senado.

ROLANDO CHACÓN
SALTILLO.- Xóchitl Gálvez
dijo ayer que, de ganar la
elección del 2 de junio, aplicará en su Gobierno el "modelo Coahuila" para mejorar la seguridad pública en
el País.

Durante un mitin en la capital de la entidad, la candidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD afirmó que sus propuestas están centradas en la seguridad pública para devolver la tranquilidad al País.

"Hoy estamos peor que nunca: 180 mil personas asesinadas es el resultado de los abrazos a los delincuentes. Vean cómo está Guerrero, cómo está Zacatecas, cómo está Michoacán", mencionó.

A pesar de que el País está ensangrentado, dijo, la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, asegura que México está mejor que nunca,

"Eso sí que lo sabemos, porque ustedes tienen familia en otros estados y saben que las cosas no están bien. Por eso hemos adoptado el modelo Coahuila para regresarle la paz y la tranquilidad a México", agregó.

"En mi equipo de campaña está el ex Gobernador Rubén Moreira, ayudándome junto con varios coahuilenses que sí le saben a la seguridad y son los que han diseñado la nueva estrategia de seguridad".





Reforma Sección: Nacional 2024-03-16 03:53:18

 322 cm^2

Página: 6

2/2



La candidata presidencial de la alianza PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez, se reunió ayer con simpatizantes en Saltillo.

